

Leipzig-Exkursion der 6. Klassen

Am Freitag, dem 2.10.09, fuhren die 6.Klassen mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Zimmer (6/1), Frau Witzel (6/2) und Frau



Stöcker (6/3) nach Leipzig. Um 8.00 Uhr setzten sich zwei Busse in Bewegung. Der eine fuhr mit der Klasse 6/2 und 14 Kindern der 6/1 los. Der zweite Bus war für die anderen 14 Kinder der 6/1 und für die 6/3 reserviert. Die Fahrt auf der Autobahn ging ziemlich schnell, denn wir kamen ohne Stau und Blitzer gut voran. Deshalb waren wir schon um 9.33 Uhr in Leipzig. Um ca. 9.45 Uhr kamen wir am **Grassi- Museum** an. Dort schauten sich zuerst die 6/1 und die 6/3 das

Musikinstrumentenmuseum an. In dieser Zeit war die Klasse 6/2 auf Stadtbesichtigung. Ihre Klassenleiterin Fr. Witzel ist geborene Leipzigerin und deswegen führte sie uns zur **Nikolaikirche** oder über den **Augustusplatz** und erzählte uns ein paar wichtige Fakten dazu.

Um 11.34 Uhr fand der Wechsel zwischen den beiden Gruppen statt. Nun machten die 6/1 und 6/3 die Stadtführung und die 6/2 den Museumsbesuch. Es gab viele interessante Instrumente zusehen und auszuprobieren. Um ca. 13.30 Uhr gingen



wir in den **Zoo**. In kleine Gruppen aufgeteilt liefen wir dort herum. Viele schöne, lustige, freche Tiere beeindruckten uns. Um 17.30 Uhr



trafen wir uns am Ausgang des Leipziger Zoos und liefen nun zu den zwei Bussen die uns wieder zur Kurparkstraße in Dresden fuhren. Wir kamen um ca. 19.30 Uhr in Bühlau an. Den Schülerinnen und Schülern hat die Leipzig-Exkursion sehr viel Freude bereitet. Nathalie Fehre (6/2)

Ein großes Dankeschön geht an alle Lehrer und natürlich an Frau Witzel die uns die Fahrt organisiert hat!

